



**Selon les informations contenues dans actucameroun, l'association affirme avoir reçu de nombreuses plaintes des consommateurs atteints du covid-19 du fait de leur non-prise en charge.**

Selon les informations à leur possession, certaines compagnies d'assurances « refusent de prendre en charge leurs assurés souffrant de covid-19 ». Il s'agit, selon le président de l'association, Alphonse Ayissi, des compagnies d'assurances Axa, Allianz et Sunu. Pour cette association, il est clair que l'on assiste à une discrimination sans précédent puisqu'en réalité comme le dira Alphonse Ayissi Abena qui indexe par ailleurs les entreprises incriminées que sont Axa, Allianz et Sunu «...au même titre que les autres maladies, tout assuré hospitalisé en raison de Covid 19, le contrat d'assurance-maladie prévoit la mise en œuvre des garanties souscrites en appliquant la franchise maladie et hospitalisation ».